

NHK 歳末たすけあい

助成先からのありがとうメッセージ

静岡県立こども病院
ボランティアサークル つみきの会（静岡市）

入院患児のためのクリスマス会を開催



クリスマスに病院で迎える患児さんのためにクリスマス会を開催しました。きれいに飾り付けられたお部屋でダンスやミュージカルなどを観た後、サンタさんからプレゼントをもらいます。入院中でも楽しかったねとクリスマスの思い出ができました。会場に集まることのできない患児さんの元にもサンタとトナカイがプレゼントを届けました。

皆様のご厚意で入院中の患児さんにご家族が幸せな時間を過ごすことができました。ありがとうございました。

N H K 歳末たすけあい

助成先からのありがとうメッセージ

静岡市難病障害者協議会（静岡市）

難病患者・障害者の新年会を開催



公的支援の制度的谷間が多い難病患者は、内向きになって耐えている人が少なくない現状です。同じ悩みをもつ者同士が、新年に集い「見た夢・見たい夢」を語っています。今年の新年会は会食をしながら自由にしゃべり、「昨年と今年を『一文字』で表す」遊びをしたり、初夢の即興俳句会を行うなど好評でした。

こういう機会を持つことが困難な難病当事者の生きる希望に繋がる、とても素敵な時間をもつことができました。

N H K 歳末たすけあい助成に心から感謝します。有難うございました。

NHK 歳末たすけあい

助成先からのありがとうメッセージ

特定非営利活動法人
臨床心理オフィス Be サポート（沼津市）

東日本大震災で静岡県東部地域に避難している方々のクリスマス交流会



この度は、助成を頂きありがとうございました。クリスマス会でのお食事とプレゼントを充分用意することができました。避難生活を送っている子ども達は、久しぶりの再会に喜び、ゲームやプレゼントビンゴ、工作を楽しんでくれました。

保護者の方々も、参加者同士でお話しをしたりスタッフへ相談する方もいらっしゃり有意義な時間となりました。

参加者に代わりお礼申し上げます。

NHK 歳末たすけあい

助成先からのありがとうメッセージ

特定非営利活動法人
フリースクール空（浜松市）

不登校、ひきこもりの児童、青少年とその家族の新年交流会・相談会



スクール以外の場所を借りて行うイベントは初めての試みでしたが、タミヤさんからレンタルしたミニ四駆サーキット等、広々したギャラリーでスクール生も来場者の皆さんも楽しんだ1日になりました。

不登校の相談に来場した親子は、後日スクールの見学に来たいとのことで、次へとつながるイベントになり、感謝致します。